
Ortsbeirat Neumühle/Sacktannen 
 

Protokoll der Sitzung vom 12. Januar 2022 
 

Beginn:        17.30 Uhr 

 

Ende:         18.45 Uhr 

 

Ort:           Videokonferenz 

 

Leitung:  Martin Frank 

 

Schriftführung: Walter Heinrich 

 

Stimmberechtigte Teilnehmer: 

 

Martin Frank 

Frank-Peter-Schönfeld 

Walter Heinrich 

Peter Sönnichsen 

Cindy Schultz 

 

 

Festgestellte Tagesordnung 

 

1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und 

Festsetzung der Tagesordnung 

2. Verpflichtung von sachkundigen Einwohnern auf die KV-MV 

3. Protokollbestätigung der Sitzung vom 12.10.2021  

4.  „Verbesserung der Parkplatzsituation in Neumühle Vorlage: 00374/2020“ 

5. Informationen zu Aktivitäten, Posteingang / Sonstiges 

 

 

Beschlussprotokoll und Bemerkungen 

 

zu 1. 

Der Ortsbeiratsvorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit 

fest. Der Tagesordnung wird gemäß Einladung mit folgendem 

Abstimmungsergebnis zugestimmt: 

 

Abstimmungsergebnis (5 / 0 / 0) 

 

 

 



zu 2. 

Frau Schultz wird entsprechend der KV-MV verpflichtet. 

 

 

zu 3. 

 

Dem Protokoll der OBR-Sitzung vom 12.10.2021 wird mit folgendem 

Abstimmungsergebnis zugestimmt: 

 

Abstimmungsergebnis (4 / 0 / 1) 

 

 

zu 4. 

 

Der Ortsbeirat zieht den Antrag zurück, sofern die Stadtvertretung am 

31.01.2022 dem Antrag 00204/2021 mehrheitlich zustimmt. 

 

 

zu 5.  

Anfragen durch den Ortsbeirat: 

 

5.1. Verkehrszählung Vor dem Wittenburger Tor 

 

Durch den FD Verkehr wurde mitgeteilt, dass zum Zwecke einer möglichen 

Geschwindigkeitsreduzierung auf der o.g. Straße für die Dauer der Bauphase der 

Rogahner Straße eine Verkehrszählung beauftragt wurde.  

 Liegt für die Verkehrszählung ein Ergebnis vor? 

 Ermöglicht das Ergebnis eine dauerhafte Geschwindigkeitsreduzierung 

auf 30 km/h während der Bauphase Rogahner Straße? 

 Kann dem Ortsbeirat eine Auswertung der Geschwindigkeitsmessungen 

auf der Neumühler Straße / Vor dem Wittenburger Tor aus dem Jahr 2021 

zur Verfügung gestellt werden? 

 

 

5.2. Glasfaserausbau Neumühle 

 

Anwohner aus dem Bereich Neumühler Straße 7b – h fragen beim Ortsbeirat 

nach, ob die Stadtwerke auch diese Häuser mit Glasfaseranschlüssen für 

schnelles Internet erschließen werden. Wenn ja, wann ist diese Maßnahme 

geplant? 

 

 

 

 



5.3. Monitoring Lankower Berge 

 

Der Ortsbeirat nimmt sehr gerne das Angebot von Frau Janßen an, dass Ergebnis 

des Monitorings im Ortsbeirat vorzustellen, sobald Präsenzsitzungen wieder 

möglich sind. 

 

 

5.4. B-Plan 112 "Neumühle - Fasanenstraße/Lerchenstraße" 

 

Der Ortsbeirat bittet um eine Information hinsichtlich der geplanten 

Mehrfamilienhäuser.  

 Gibt es hierzu schon Interesse lokaler Wohnungsbauunternehmen? 

 Welche Wohnungsbauunternehmen wurden hierzu bereits angefragt? 

 

 

 

 

gez. Martin Frank     gez. Walter Heinrich   

Vorsitzender     Schriftführer   


